

Projektkatalog 2019 – Gustav-Adolf-Werk e. V.

VENEZUELA – Süd-Amerika



Erneuerung des Waschraums und der Elektrik im Kinderheim „Casa Hogar“ in Valencia

Antragsteller

Fundacion „Amor-Fe-Esperanza“, Parcelamiento Los Mangos N° 18-A. Naguanagua, Valencia, Estado Carabobo, VENEZUELA, Tel. und Fax: (0058 241) 882 75 91, E-Mail: fundacion.amor.fe.esperanza@gmail.com

Venezuela befindet sich in einer schweren politischen und wirtschaftlichen Krise. Neben der eskalierenden Gewalt im Lande sind Preissteigerungen und Versorgungsengpässe bei Grundbedarfsgütern und Medikamenten spürbare Symptome dieser Krise. Grundnahrungsmittel sind nur noch schwer zu bekommen und wenn doch, dann sind sie unerschwinglich teuer. Medikamente sind knapp. In Krankenhäusern sterben Menschen, weil sie nicht behandelt werden können. Wer kann, versucht das Land zu verlassen. In diesem Kontext versucht die lutherische Gemeinde in Valencia dafür zu sorgen, dass ihr Straßenkinderheim „Casa Hogar“ nicht schließen muss. Im „Casa Hogar“ fängt die Kirchengemeinde Jungen aus schwierigen Verhältnissen auf. Die einzige Möglichkeit, sie zuverlässig mit Lebensmitteln zu versorgen, ist, die Lebensmittel im Ausland zu besorgen. Das GAW hat das Kinderheim in den vergangenen Jahren immer wieder unterstützt, beispielsweise bei der Sanierung, dem Bau eines Zaunes, der Errichtung eines Brunnens und der Beschaffung von Lebensmitteln.

Projektbeschreibung

Im Straßenkinderheim muss der Waschraum erweitert und es müssen Waschmaschinen angeschafft werden. Des Weiteren muss die Elektrik im Haus erneuert werden. Besonders wichtig ist die Installation in der Küche. Weil Gas immer schwieriger zu beschaffen ist, benötigt das Haus einen Elektroherd, um eine Alternative für den Gasherd zu bekommen.

Die Gesamtkosten sind veranschlagt mit **6 000 €**.

Die Kirchenleitung der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Venezuela hat den Antrag befürwortet.

PROJEKTFÖRDERUNG

€

6 000